

NEWS

Galakan Penghijauan Alam, Perhutani KPH Lawu Ds Bersama Stakeholders Tanam Pohon di Hutan Ponorogo

Salsa - SURABAYA.NEWS.OR.ID

Jan 9, 2024 - 13:30



Lawu - Galakan Penghijauan Alam Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds bersama stakeholders terkait, melakukan aksi penanaman bersama, total bibit 400 plances bibit pohon mente, johar, Trembesi, dan sengon buto ditanam di Petak 124, wilayah Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Bungkal, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Ponorogo Timur, Selasa (09/01).

Hadir dalam penanaman tersebut Asisten Perhutani (ASPER) BKPH Ponorogo Timur, Hari Prihatin beserta jajaran, Komandan Rayon Militer (Danramil) Bungkal Tipe B 0802/11 Bungkal, Kapten Cpl Agus Suprpto, Camat Bungkal Wasis,

Kapolsek Bungkal, AKP Setyo Budi Santoso, Kepala Desa Pelem, Sugeng Rawuh beserta masyarakat, Siswa MTs Al Islah Kalisat Bungka Kalisat Bungkal dan Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Gemah Ripah, Wasisto.



Administratur KPH Lawu Ds melalui Asper BKPH Ponorogo Timur, Hari Prihatin menyampaikan, Apresiasi dan terima kasih kepada jajaran TNI/Polri, yang telah mengadakan kegiatan ini yang dilaksanakan dalam rangka "TNI bersama masyarakat menyatu dengan alam untuk NKRI."

"Semoga sinergi antara Perhutani dengan TNI/Polri, Forkopimcam, Stakeholder dan warga sekitar hutan dalam upaya menjaga kelestarian hutan sejak dini selalu terjalin baik," ujar Hari

Hari menambahkan bahwa penanaman pohon ini guna menjaga ekosistem, ekologi dan kelestarian hutan khususnya di Kecamatan Bungkal, Kabupaten Ponorogo. Sehingga diharapkan hutan bisa lestari dan mampu memberikan manfaat dan kesejahteraan, untuk kehidupan masyarakat sekitar hutan" tutup Hari.

Sementara itu, Komandan Rayon Militer (Danramil) Bungkal Tipe B 0802/11 Bungkal, Kapten Cpl Agus Suprpto menyampaikan, "Hari ini kita bersama Perhutani, Forkopimcam dan warga sekitar hutan melakukan kegiatan penanaman bersama di lahan hutan Ponorogo kita akan selalu mendukung kegiatan Perhutani dalam menjaga lingkungan dan kelestarian alam, karena hal ini juga merupakan tanggung jawab bersama."

Diharapkan dengan adanya penanaman penghijauan ini dapat bermanfaat khususnya warga masyarakat desa Pelem dan kecamatan Bungkal pada

umumnya.

"Setelah dilaksanakannya penanaman ini agar terus dilakukan pemeliharaan dengan tujuan penanaman nanti ke depan bisa menahan erosi, banjir dan tanah longsor serta sumber air yang baik,"harap Agus.

Sementara itu, Camat Bungkal Wasis di tempat terpisah menyampaikan, terima kasih kepada Perhutani, TNI/Polri dan unsur masyarakat yang sudah hadir melakukan penanaman di wilayah Kecamatan Bungkal.

"Saya sangat mendukung penanaman pohon ini, karena dengan menjadikan wilayah Kecamatan Bungkal hijau tentu dapat menghindari ancaman bencana alam, khususnya bencana banjir yang akhir-akhir ini kerap terjadi bila musim hujan tiba di beberapa daerah," terangnya.

"Mudah-mudahan kelak akan bermanfaat untuk bumi dan anak cucu kita bersama serta Perhutani selalu dimudahkan dalam tugasnya menjaga kelestarian hutan," ujarnya. @Red.